



# SOLIDARITÉ AVEC LES SALARIÉS : **LES CLESTRA EN GRÈVE** RASSEMBLEMENT JEUDI 13 JUILLET DEVANT L'USINE À 11H00 !!



PRISES DE PAROLE ET BARBECUE REVENDICATIF SUR PLACE • 1 ROUTE DU DOCTEUR-ALBERT-SCHWEITZER À ILLKIRCH

Depuis lundi 3 juillet, tous les salariés de Clestra Métal sont en grève ! C'est un ras-le-bol général pour dénoncer le comportement inacceptable de la direction et répondre aux nombreuses attaques que subissent les salariés : **entretiens disciplinaires, licenciements abusifs et nombreuses démissions.**

Les représentants syndicaux sont également victimes de répression syndicale, à l'exemple de notre camarade LADRAA Amar, membre du CSE, responsable de la CGT Grand Est et de la Fédération, qui a été convoqué à un entretien en vue d'une sanction disciplinaire pouvant aller jusqu'au licenciement.

## Les salariés ne font plus confiance en leur dirigeants !

En effet, depuis la reprise de notre entreprise par le groupe Jestia, détenu par les frères JACOT, la situation générale s'est considérablement dégradée : salaire, primes, mutuelle Santé, œuvres sociales du CSE, conditions de travail... et un dialogue social en déclin. Malgré les demandes répétées de la CGT et de la CFDT à la direction, toutes nos questions restent en suspens, sans réponse, avec un délai de traitement toujours plus long !



## Les CSE Clestra Metal et Clestra New lance un Droit d'Alerte !

Nous constatons que près de 25% à 30% des salariés ont quitté l'entreprise de grès ou de force. Les salariés ont le sentiment que tout est fait pour les pousser vers la sortie. Il y a des pertes de compétences qui se répercutent en production, avec de nombreuses non-conformités, mais également sur les chantiers, où le matériel arrive en retard en raison des difficultés rencontrées en fabrication. Ces pertes de savoir-faire et ces dysfonctionnements ont comme conséquence des coûts importants et portent préjudice à l'avenir de l'entreprise. **Des potentiels commandes sont passées à la concurrence !**

## Non-respect des engagements pris au tribunal !

Concernant le déménagement de l'usine au port autonome de Strasbourg, nous constatons que la « phase 2 » n'a fait l'objet d'aucune information auprès des élus des CSE, ce qui est source d'inquiétude pour les salariés qui vont être impactés par ce changement.

Des inquiétudes confirmées ! Récemment la direction a proposé un projet de rupture conventionnelle collective pour la moitié des effectifs de Clestra Metal, ce qui correspond au nombre de salariés concerné par la « phase 2 » du déménagement de notre unité de production. La CGT a refusé de signer un accord de suppressions d'emploi.

Qu'en est-il de l'engagement des frères Jacot lors de la reprise en octobre 2022 de Clestra Hauserman de maintenir les 284 emplois ? Sachant que cette reprise était conditionnée et s'est effectuée avec le soutien financier des pouvoirs publics, de l'Etat et de la Région Grand Est. **Il est donc indispensable que l'Etat, les élus locaux et la Région prennent aussi leurs responsabilités, s'assurent du respect des engagements de la direction, et du dialogue social dans l'entreprise !**

## UNE CAISSE DE SOLIDARITÉ EST EN PLACE !

Face à la direction qui cherche le pourrissement de la situation et la provocation, les salariés ont besoin de vous ! C'est pourquoi, la CGT a décidé de lancer un appel au soutien.

**AUJOURD'HUI C'EST EUX, DEMAIN C'EST NOUS**

**LA SOLIDARITÉ C'EST ENSEMBLE ET MAINTENANT**

**STOP AU  
DÉMANTÈLEMENT  
DE CLESTRA**

**STOP À LA CASSE  
DE NOS OUTILS DE  
TRAVAIL**

**STOP À LA  
DESTRUCTION DE  
NOS EMPLOIS**

**STOP À LA RÉPRESSION SYNDICALE**